

Antrag Feuerwehrzufahrt Ruth-Drexel-Str

Mo 13.05.2019 17:18

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

>

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Arbeiten zur Feuerwehrzufahrt, am Ende der Ruth-Drexel-Str, in die Stradellastr mündend, sind im vollem Gange.

Auf der letzten Sitzung aller Arbeitskreise des Prinz-Eugen-Parks habe ich erfahren, dass die Feuerwehrzufahrten vom östlichen Teil in den Prinz-Eugen-Park unterschiedlich breit ausfallen werden.

Während die Zufahrt über die Jörg-Hube-Str nur 3 m breit sein wird, soll die Zufahrt über die Ruth-Drexel-Str 3,50 m breit werden. Welchen Hintergrund hat das? Und wieso werden beide Zufahrten nicht gleich breit gemacht?

Durch das schützenswerte Naturbiotop, möchte ich hiermit einen Antrag stellen, die Feuerwehrzufahrt am Ende der Ruth-Drexel-str. auf die Mindestbreite von 3 m zu beschränken.

Über eine zeitnahe Antwort würde ich mich freuen.

Mit besten Grüßen,

Gesendet von Yahoo Mail auf Android